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Aber gleich 7!! millionen? Wieviel gab es diese Saison? Meine mich zu erinnern 14 oder 16
millionen. Also an so einen drastischen Einschnitt mag ich irgendwie nicht glauben. Das Produkt
2. Liga wird immer attraktiver, in gleichem Maße sinkt selbige in der 1. Liga (Kommerzvereine,
Unausgeglichenheit etc.). Hat die 2. Liga in den Verhandlungen zu wenig Gewicht, wird sie als
Stiefkind behandelt von DFL/DFB und entsprechend schlecht vermarktet?

Ich hoffe mal das die Bezahlsender mit ihren Quoten so richtig auf die Nase fallen wenn Fürth
gegen Hoffenheim, Wolfsburg und co spielen.
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